

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного туризма

Аннотация дипломной работы

**ВЛИЯНИЕ МЕЖДУНАРОДНОГО ТУРИЗМА НА ЭКОНОМИКУ
ГОСУДАРСТВА: СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ СТРАН БАЛТИИ И
РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ**

Костылев Дмитрий Валерьевич

Научный руководитель: зав. кафедрой, доктор исторических наук, доцент

Л.М.Гайдукевич

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, 49 иллюстраций, 20 таблиц, списка использованных источников и литературы и приложения. Общий объем работы составляет 97 страниц. Список использованных источников и литературы занимает 5 страниц и включает 51 позицию.

2. Перечень ключевых слов

МЕЖДУНАРОДНЫЙ ТУРИЗМ, ВЫЕЗДНОЙ ТУРИЗМ, ВЪЕЗДНОЙ ТУРИЗМ, ВКЛАД ТУРИЗМА В ВВП, МЕЖДУНАРОДНЫЙ ТУРИСТИЧЕСКИЙ ПОТОК, РАСХОДЫ ИНОСТРАННЫХ ТУРИСТОВ, БАЛАНС ПУТЕШЕСТВИЙ

3. Текст реферата

Объект исследования – международный туризм Республики Беларусь и стран Балтии.

Цель исследования – заключается в определении места и роли международного туризма в национальной экономике.

Методы исследования: статистические методы обработки информации, табличные методы, графические методы.

Полученные итоги и их новизна. Изучены основные научные теоретические подходы к оценке роли и значений международного туризма в мировой экономике; рассмотрено место и роль международного туризма в национальной экономике; проведен анализ воздействия основных факторов развития туризма в Беларуси; проведен анализ воздействия основных факторов в развитие туризма стран Балтии; изучено влияние международного туризма на экономику Беларуси и стран Балтии; изучены недостатки в организации туристической деятельности в Беларуси и странах Балтии; определены основные направления повышения конкурентоспособности национальных туристических комплексов Беларуси и стран Балтии.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их авторов.

Рекомендации по использованию результатов работы. Внедрение предложенных мероприятий позволит повысить конкурентоспособность национальных туристических комплексов Беларуси и стран Балтии.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, 49 illustrations, 20 tables and list of references and annex. Total scope of work is 97 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 51 positions.

2. Keywords

INTERNATIONAL TOURISM, OUTBOUND TOURISM, INBOUND TOURISM, TOURISM CONTRIBUTION TO GDP, INTERNATIONAL TOURIST FLOW, THE EXPENDITURES OF FOREIGN TOURISTS, THE BALANCE OF TRAVEL

3. Summary text

The object of the research is the international tourism of the Republic of Belarus and Baltic States.

The purpose of the research is to determine the place and role of international tourism in the national economy.

Methods of the research – statistical methods of information processing, tabular methods, graphical methods.

The results of the work and their novelty. Studied basic scientific theoretical approaches to the evaluation of the role and value of international tourism in the world economy; consider the place and role of international tourism in the national economy; analyze the impact of the main factors of tourism development in Belarus; analyze the impact of the main factors in tourism development in the Baltic countries; the influence of international tourism on the economy of Belarus and Baltic countries; examined the shortcomings in the organization of tourist activities in Belarus and the Baltic States; the main directions of improving the competitiveness of national tourist complexes of Belarus and the Baltic States are determined.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The author confirms that there are settlement the analytical material correctly and objectively reflects a condition of researched process, and all borrowed from literary and other sources the theoretical, methodological and methodical principles and concepts are accompanied by references to their authors.

Recommendations on the usage. : Implementation of the proposed measures will improve the competitiveness of the national tourist complexes of Belarus and the Baltic States.